



園だより No. 5  
令和6年 9月 24日  
薩摩川内市立中津幼稚園  
発行責任者：園長 西元真一



## 「2学期スタート～運動会に向けてがんばってます！～」

園長 西元 真一

日中はまだまだ汗ばむ暑さではあります、朝夕の涼しい風に季節の移り変わりを感じる頃となりました。

2学期の園生活が始まり、3週間が過ぎました。子供たちは、9月 28 日の運動会に向けての練習を熱中症に気を付けながら、計画的に少しづつがんばっています。

先週は、小学校との合同練習も行いました。入場行進や開・閉会式の練習では、小学生の手本を見ながら自分たちで考えて行進したり並んだりと、良い緊張感をもって頑張ることができました。年齢が小さい園児は、ついつい他のことに気をとられることもありますが、先生方に励まされながら、最後まで練習できました。また、練習合間の休憩時間には、園児と小学生のお兄さん・お姉さんたちが笑顔で触れ合う様子も見られ、とてもほほえましかったです。

これから練習回数を重ね、さらに自信をもって運動会へ臨めるようにしていきます。そして、運動会という大きな行事を通して、友達同士のつながりを深め、心も体も大きく成長できるようにしていきたいと思います。

2学期も御協力をよろしくお願いいたします。

### 「今月のことば」



**子どもと生活リズム ～心身の健康の基盤～**  
食べる、眠る、遊ぶという3つの要素が、生活リズムとして定着すれば、子どもは健康で幸福な日々を送れます。

(佐々木正美 著 「はじまりは愛着から 人を信じ、自分を信じる子どもに」より)

### 10月のねらい

- 3歳児 簡単なルールを理解して遊ぶ。気の合う友達と、いろいろな遊びを楽しむ。
- 4歳児 友達と一緒に遊ぶ中で、きまりや約束事を守って遊び、楽しさや面白さを知る。
- 5歳児 友達とのつながりを深めながら、いろいろな遊びを工夫する。

### 敬老の日のプレゼントを贈りました



2学期が始まってから、おじいちゃんやおばあちゃんに向けて、敬老の日のプレゼント作りをしました。とても優しい気持ちのこもったプレゼントができました。9日(月)に、みんなで作ったプレゼントを贈りに、郵便局に行きました。おじいちゃんやおばあちゃんからのお返事が楽しみですね。

### インターンシップ生が来ました

中津小学校に学校インターンシップ研修に来ていたに鹿児島純心大学の竹之内さんと藤田さんが、10日(火)に、来園しました。

お二人は、園児たちとすぐに打ち解け、すぐに仲良く遊ぶことができました。全身で受け止めて優しく接する姿勢に、園児たちもとても喜んでいました。

中津幼稚園での経験が、お二人の今後に大いに生かされることを願っています。



### 10月の行事予定

11日(金)3園交流保育  
22日(火)鹿島小との交流  
※ 芋掘りは、芋の生育状況を見て日程を決めます。

